

Herren Kreisoberliga

TGM Budenheim II : TSV Schott Mainz
Montag, 04.03.2024, 20:15 Uhr

Fernandez jun. und Dohrmann bleiben gegen den TSV Schott Mainz ungeschlagen

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand das amtliche Endergebnis von 7:3 für die TGM Budenheim II im Spiel der Herren Kreisoberliga gegen den TSV Schott Mainz endgültig fest. Die Gastgeber profitierten unter anderem in ihrem 14. Saisonspiel am Montagabend davon, dass der TSV Schott Mainz mit einem Ersatzspieler antrat. Eine sichere Bank waren an diesem Tag ausdrücklich Fernandez jun. und Dohrmann, die in ihren Spielen ungeschlagen blieben. Den vorzeitigen Erfolg für seine Mannschaft sicherte Enrique Fernandez jun., der durch seinen Sieg im zweiten Einzel den sechsten Zähler für das Team in diesem Mannschaftskampf holte.

Los ging es mit den Eingangsdoppel. Die richtige Herangehensweise hatten Fernandez jun. / Mir beim Erfolg in drei Sätzen gegen Eppelmann / Barros von Beginn an. Klein / Dohrmann hatten gegen Demirezen / Strobach bei ihrem 3:0 wenig Probleme. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Beim 3:1-Erfolg von Enrique Fernandez jun. gegen Hakan Demirezen ging nur der erste Satz verloren. 2:3 hieß es hingegen am Schluss des nächsten Spiels, als Bernd Klein und Thorsten Eppelmann sich am Tisch gegenüber standen. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Beim Spielstand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. 2 Sätze lang fand Honne Dohrmann gegen Kay Strobach keine Mittel, bevor er sich umstellte und das Spiel daraufhin doch noch in fünf Sätzen drehte. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Tarek Issa Mir und Leandro Barros, das Tarek Issa Mir letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 5:1. Enrique Fernandez jun. konnte im Spiel gegen Thorsten Eppelmann einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Erfolg für das Heimteam vorzeitig fest. Beim nachfolgenden 0:3 gegen Hakan Demirezen fand indes Bernd Klein von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Seit Beginn der Saison war dies der 14. Sieg von Demirezen, während die Anzahl an Niederlagen weiterhin bei 16 verbleibt. Passende spielerische Mittel hatte im Anschluss Honne Dohrmann indessen letztlich parat, um Leandro Barros zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Das war ein souveräner Sieg. 8:10 (Dohrmann) bzw. 20:10 (Barros) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 7:2. Es war ein langes Spiel, bis Tarek Issa Mir seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Kay Strobach hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Strobach endete. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 7:3 zu Ende.

Durch diesen Sieg hat die TGM Budenheim II nun 6 Saison-Siege, 7 Niederlagen bei einem Unentschieden auf dem Konto, während der TSV Schott Mainz nach der Niederlage jetzt 6 Saison-Siege, 7 Niederlagen bei 2 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen die SG TT Laubenheim (TGM Budenheim II) bzw. gegen den TV Dienheim (TSV Schott Mainz).

Statistik:

TGM Budenheim II

Doppel: Fernandez jun. / Mir 1:0, Klein / Dohrmann 1:0

Einzel: E. jun. 2:0, B. Klein 0:2, H. Dohrmann 2:0, T. Mir 1:1

TSV Schott Mainz

Doppel: Eppelmann / Barros 0:1, Demirezen / Strobach 0:1

Einzel: T. Eppelmann 1:1, H. Demirezen 1:1, L. Barros 0:2, K. Strobach 1:1